
   

 

  

 

Уважаемая госпожа Шедей! 

Примите искреннюю благодарность и признательность за Ваш ценный вклад в организацию и 

проведение Немецко-украинского форума «Биоэнергетика, энергоэффективность и 

агробизнес», который состоялся 14 октября 2014 в г. Харьков.  

Благодаря Вашему профессиональному выступлению, а также инициативности и 

компетентности мероприятие стало ключевым событием в рамках «Недель Германии 2014» в 

Восточной Украине, получило множество положительных откликов со стороны участников и 

приобрело широкий резонанс в СМИ.  

Немецко-украинский форум «Биоэнергетика, энергоэффективность и агробизнес» стал не 

только площадкой для обсуждения вопросов стратегии развития немецко-украинского 

двустороннего сотрудничества, но и предоставил возможность презентовать экономический 

потенциал Харьковского региона в таких стратегических отраслях как АПК, альтернативная 

энергетика и энергоэффективность, ознакомить иностранных гостей с условиями ведения 

бизнеса в Украине, а также установить новые и укрепить имеющиеся деловые связи для 

реализации совместных проектов. 

Мы очень рады, что совместно нам удалось создать необходимые предпосылки для 

активизации инвестиционных процессов и искренне надеемся, что форум станет существенным 

импульсом к дальнейшему наращиванию и реализации потенциала торгово-экономического 

сотрудничества между Германией и Украиной.  

Желаем Вам успехов, процветания и совершения всех намеченных планов и выражаем надежду 

на дальнейшее взаимовыгодное сотрудничество! 

 

С уважением,   

 

  Др. Детлеф Вольтер АлександерМаркус  Татьяна Гавриш Проф. РайнерЛинднер 

 

 


